

Photo souvenir sous le soleil.

En attendant Toulouse

À l'initiative de Marie-Paule, responsable de la commission Féminine du CoDep 13, Véronique, Mado, Magalie, Thérèse, accompagnées de quelques hommes, ont participé à une préparation en vue de « Toutes à vélo » - Toulouse 2021 Rendez-vous était donné le samedi 13 mars à Pélissanne

Retrouver une cohésion de groupe, réapprendre à gérer son effort et préparer le futur voyage itinérant (VI) « Pélissanne-Toulouse », tels étaient les objectifs de cette journée particulière. Dès 8 h 30, le groupe s'élance sous la conduite de notre chef de file, Marie-Paule, en respectant autant que possible les consignes de sécurité, direction Lambesc. La température est encore bien fraîche à quelques jours du printemps, un léger vent orienté ouest s'est invité, permettant un ciel bien dégagé.

Au cœur du Luberon

La traversée de l'agréable ville de Lambesc, surnommée « Le Versailles Aixois », grâce à son riche passé historique et au rôle important qu'elle a joué sous les règnes de Louis XIV à Louis XVI, nous permet de nous regrouper. Nous remontons vers la commune de Rognes que nous laisserons en bifurquant à gauche au niveau du lieu-dit « Petit Saint-Paul », Nous longeons la chaîne des côtes avant de plonger sur le bassin Saint-Christophe. Ce plan d'eau, d'une superficie de vingt hectares, ouvrage de décantation des eaux de la Durance destiné à l'alimentation de l'agglomération de Marseille, est situé dans un vallon naturel entre Rognes et La Roque-d'Anthéron. Nous rejoignons la vallée de la Durance que nous traversons par le pont de Cadenet.

Nous voici à la porte de Cadenet, blotti au pied du petit Luberon. Ce charmant village possède un château féodal, site classé, du haut duquel nous avons une vue panoramique sur la Durance, le Luberon, la Sainte-Victoire et les Alpilles. Mais la visite et la vue depuis le château, ce sera pour plus tard. Nous continuons notre périple en direction de Lourmarin. Nous sommes dans le Parc naturel régional du Luberon.



Oppède-le-Vieux est un magnifique petit village vauclusien.



Le château féodal de Lourmarin, village labellisé parmi les « Plus Beaux Villages de France » ».

De somptueux paysages du Luberon en toile de fond

Au milieu des vignes, des oliviers et des amandiers, nous découvrons ce bijou du Luberon, Lourmarin, labellisé parmi les « Plus Beaux Villages de France® ». Nous longeons le magnifique château des XVe et XVIe siècles. Albert Camus, prix Nobel de littérature, a écrit et vécu dans ce lieu. Il a été inhumé dans le cimetière du village. En sortant, nous abordons la combe de Lourmarin, vallée creusée dans le massif calcaire par la rivière Aiguebrun séparant le massif du Luberon en deux parties distinctes : le petit Luberon à l'ouest et le grand Luberon à l'examples 10 km serpentant à travers par les nous avons

tout loisir d'admirer le merveilleux travail d'érosion offert par Dame nature.

Au sommet de la combe à quelque 410 m d'altitude, nous basculons sur le versant nord du massif et Bonnieux nous accueille en roue libre.

Posé en palier à flanc de falaise audessus de la vallée du Calavon, Bonnieux fait partie des plus beaux villages du Luberon. C'est un émerveillement renouvelé à chaque passage en ces lieux. De villages en villages nous traversons successivement Lacoste, perché sur une colline verdoyante, dominé par le château, résidence du célèbre Marquis de Sade, puis Ménerbes, entouré de magnifiques paysages. Ce village a su conserver de nombreux témoignages de son riche passé historique. Pour aboutir à Oppède-le-Vieux, après une brève mais rude montée. Nous profitons de la pause regroupement pour une séance photo, reprendre notre souffle et admirer le paysage qui nous entoure.

Oppède-le-Vieux est un magnifique petit village vauclusien construit sur un éperon rocheux envahi par une belle végétation avec en toile de fond un cadre sauvage de forêts, de combes et de rocs.

Une rapide descente sur une petite route nous ramène sur le chemin de la Blaque, puis celui de la Vertu et de l'Ara pour pénétrer dans Maubec. La traversée du centre-ville sur un chemin pentu et caillouteux est plutôt scabreuse, mais tout le monde s'en sort bien. Le groupe se reforme à la sortie du village en empruntant le chemin de Maubec qui débouche sur Robion. Il est temps

pour certains de rechercher de quoi se restaurer, la matinée étant bien consommée. Les achats terminés, nous décidons de déjeuner au théâtre de verdure en haut du village. Au moment de repartir nous avons l'agréable surprise de croiser une équipe de fléchards du ROC de Saint-Martin-de-Crau dont une femme, Éliane, partante pour « Toutes à vélo » - Toulouse 2021.

Une journée réussie

Après cette agréable pause, reprise de nos montures pour affronter le vent d'ouest souvent défavorable en direction de Mallemort qui n'aura pas découragé nos valeureuses cyclotes.

Le retour sur Pélissanne en passant par Pont Royal, Cazan et la côte de Badasset est presque une formalité.

En résumé, une belle journée à travers de magnifiques paysages, sans incidents particuliers si ce n'est un saut de chaîne et un peu de difficulté à trouver pour certains d'entre nous de quoi se restaurer.

Chacun s'est promis de renouveler cette expérience le plus tôt possible en vue de préparer au mieux le prochain voyage itinérant qui mènera toutes ces dames à la concentration nationale en septembre 2021 dans la ville rose en espérant une amélioration certaine de la crise sanitaire qui semble s'éterniser.

Un grand merci à Marie-Paule pour cette initiative et à l'ensemble des participants et participantes pour leur présence toujours dans la bonne humeur et la convivialité.